

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT karena atas limpahan rahmat, karunia dan hidayah-Nya yang telah diberikan kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “**Analisis Perbedaan *Average Abnormal Return* Dan *Trading Volume Activity* Sebelum Dan Sesudah Vaksinasi *COVID-19* Pertama Di Indonesia (Studi Kasus Pada Perusahaan Sektor Industri Barang Konsumsi)**”. Tujuan penulisan skripsi ini yaitu untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan jenjang pendidikan S-I Program Studi Akuntansi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom Bandung.

Dalam penelitian ini, penulis banyak mendapatkan bimbingan, kritik, saran, dan motivasi yang sangat besar dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Dudi Pratomo, S.E.T., M.Ak, Ph.D., selaku dosen pembimbing sekaligus Kepala Program Studi S-I Akuntansi dan wali dosen AK-40-08, dengan penuh perhatian dan kasih sayang selama ini meluangkan waktu dan pikiran untuk memberikan masukan dan pengarahan kepada penulis sampai penyelesaian skripsi.
2. Bapak/Ibu dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran kepada penulis dalam penyelesaian skripsi.
3. Seluruh dosen pengajar dan staf Program Studi Akuntansi yang telah banyak memberikan ilmu dan bantuan kepada penulis.
4. Kedua orang tua dan keluarga penulis yang telah memberikan segala do'a, dukungan dan semangatnya selama kuliah sampai penyusunan skripsi ini.
5. Semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu yang telah memberikan dukungan semangat dan bantuan kepada penulis dalam menyelesaikan tugas akhir skripsi ini.

Semoga Allah SWT selalu melimpahkan rahmat dan membalas kebaikan semua pihak yang telah membantu dan memberikan motivasi kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini. Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih ada kekurangan, untuk itu saran dan kritik yang membangun sangat penulis harapkan. Semoga penulisan skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak.

Bandung, 3 Maret 2023
Yang membuat pernyataan,



Andri Susanto
1402160137